



Proceso de Admisión 2025

Estudiantes de San Fernando College obtienen puntaje máximo en la PAES 2024

Esto es una muestra clara que el esfuerzo, la constancia y la dedicación, traen consigo siempre buenos resultados, acompañado del apoyo familiar y el trabajo de excelencia de los docentes.

Como comunidad educativa, queremos felicitar y destacar el gran desempeño que obtuvieron dos de nuestros estudiantes de la Generación 2024, en la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Benjamín Clavero Espinoza y Felipe Albornoz Sáez, ambos estudiantes del 4to Medio C de la Sede Valdivia del San Fernando College, lograron alcanzar los 1.000 puntos, el puntaje Máximo en Competencia Matemáticas M1.

No cabe duda

que este logro es el resultado del compromiso de nuestros estudiantes, el apoyo de sus familias y el gran trabajo de nuestros docentes, quienes implementan un modelo pedagógico de excelencia.

Estos resultados refuerzan nuestra misión como colegio, la cual es formar personas capaces de elaborar su propio proyecto de vida a través de una educación permanente y centrada en los valores de fraternidad, igualdad, libertad y tolerancia, para enfrentar los constantes cambios y desafíos de la sociedad y contribuir a su desarrollo.

